

BRINDA MÉDICA SUR ATENCIÓN INTEGRAL DEL CÁNCER

El 19 de enero se inauguraron las nuevas instalaciones del Centro Oncológico de Médica Sur, una torre de consultorios destinada a la atención de pacientes oncológicos con una perspectiva integral y médicos líderes en México de todas las especialidades que confluyen en la lucha contra el cáncer.

En el marco de este acontecimiento, Médica Sur organizó el sim-

posio "El futuro de la Oncología: el desafío de la medicina personalizada", un evento académico en el que se dio a conocer el presente y se vislumbró el futuro de la atención y tratamiento de quienes enfrentan esta difícil enfermedad, en todas sus variedades.

Con la participación de especialistas en todas las materias –desde los hermanos Ruiz Argüelles de Laboratorios Ruiz, en Puebla, has-

ta médicos invitados de la Mayo Clinic–, se compartieron los avances, objetivos y expectativas en el diagnóstico, tratamiento y erradicación de esta enfermedad con los asistentes al evento.

Médica Sur es la primera institución privada en México en dedicar un espacio concreto para el diagnóstico, tratamiento y erradicación del cáncer; así como mejorar la calidad de vida de sus pacientes.



Nuevas Instalaciones del Centro Oncológico.

Renuevan su compromiso

- Desde su fundación, en 1996, el Centro Oncológico de Médica Sur se ha caracterizado por ofrecer una atención personalizada a los pacientes que enfrentan al cáncer, una de las enfermedades que más vidas cobra en todo el mundo año con año.
- Es por eso que en 2017, Médica Sur renueva su compromiso de ofrecer una atención integral, con una visión en la que los médicos de diferentes especialidades aportan sus conocimientos para resolver cada caso.



Personal del Centro Oncológico "Diana Laura Riojas de Colosio".



Eduardo Emir Cervera Ceballos, Juan Carlos Griera Hernando y Misael Uribe Esquivel.

**médica
sur**
Excelencia médica, calidez humana

El Centro Oncológico de Médica Sur inauguró sus nuevas instalaciones, dedicadas al diagnóstico, tratamiento y erradicación del cáncer



Doctores invitados de la Clínica Mayo y Laboratorios Ruiz: Rafael Fonseca, Guillermo Ruiz Argüelles, Emir Cervera Ceballos y Rubén Mesa.